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01/10/2019 

Saúde reduz consultas no Cis-Comcam 

A prefeitura de Campo 
Mourão reduziu (e bastante) o 
agendamento de consultas no Cis-
Comcam. 

Motivo? Falta de dinheiro. 

O assunto foi discutido na audiência 
pública de prestação de contas da 
Secretaria da Saúde, nesta segunda-
feira. 

"Não queria ser o secretário que estivesse nessa situação", frisou Sérgio Henrique 
dos Santos. 

Segundo ele, os casos de emergência estão sendo marcados. 

08/10/2019 

Jardim não cita nome, mas critica secretário 

O vereador Sidnei Jardim não escondeu a irritação ao receber pedido de 
secretário municipal durante a sessão. 

O líder de governo criticou a falta de atenção de assessores da prefeitura para 
matérias importantes que tramitam na Câmara. 

"Agora recebo Whatsapp de secretário pedindo que temos que votar contra as 
emendas. Tenha dó", frisou. 

As emendas foram aprovadas, inclusive com o voto de Jardim. 

Segundo ele, tem gente que precisa justificar o que ganha na prefeitura. 

08/10/2019 

Rapidinhas da sessão 



1) Começou a tramitar novo projeto de título de Cidadania Honorária em Campo 
Mourão. Agora é para Shigueru Matsumi. Segundo o autor, Sidnei Jardim, trata-
se do "pai do judô mourãoense". 

2) Foram aprovadas, sem discussões ou polêmicas as contas de 2015 da 
prefeitura. Foi o terceiro ano da então prefeita Regina Dubay. O parecer do 
Tribunal de Contas do Estado recomendou a aprovação. 

3) Cadê a lona de circo da Escola Municipal de Arte Circense? A pergunta do 
vereador Prof. Cícero. Ele quer saber por que foi retirada, onde está, se vai voltar 
e quando vai voltar, entre outras perguntinhas. 

 08/10/2019 

Assessoria deixa Tauillo na mão, diz Jardim 

"A assessoria do prefeito está pecando muito. Está deixando ele na mão". 

A frase é do líder do governo na Câmara, Sidnei Jardim. 

Para ele, o veto ao projeto do vereador Tucano foi "triste e lamentável". 

"Infelizmente a gente recebe o veto sem que a prefeitura convese com o 
vereador", frisou. 

Com a derrubada, o projeto volta para sanção do prefeito. 

08/10/2019 

Vereador denuncia perfil falso no Face 

O vereador Sidnei Jardim, de Campo 
Mourão, descobriu nesta segunda-
feira que existe um perfil falso dele no 
Facebook. 

O perfil traz até foto dele com a 
esposa. 

"Caso recebam solictações de 
amizade ou mensagens, não é meu", 
esclareceu Jardim em postagem. 

Ele disse que o caso já foi denunciado 
ao Facebook e à polícia. 

08/10/2019 

Câmara vai à escola entregar comenda 

A Câmara de Campo Mourão realizou sessão solene em pleno sábado à noite. Foi 
para a entrega da Comenda 10 de Outubro para a escola municipal Professor 
Ethanil Bento de Assis. A sessão foi na própria escola, no jardim Santa Cruz, que 
está fazendo 50 anos. 



A diretora Alzira Rodrigues Dias recebeu a homenagem das mãos do pefeito Tauillo 
Tezelli e do vereador autor, Edson Battilani. O presidente Olivino Custódio e os 
vereadores Sidnei Jardim e Professor Cícero também participaram. 

Prêmio - Nesta terça-feira (19h30) a Câmara entrega o Prêmio Município Modelo ao 
professor Geraldo Oliveira. 

09/10/2019 

10 rapidinhas da sessão 

1) Foi aprovado por 12 votos a 1 
projeto que obriga lâmpadas de led 
em novos loteamentos. A proposta é 
de Sidnei Jardim. O voto contra foi de 
Luiz Alfredo. 

2) Foram aprovadas as contas de 
2015 da ex-prefeita Regina Dubay. O 
parecer do TC foi favorável, mas a 
Câmara incluiu emenda com 
ressalva. 

3) Como líder do PR, o vereador Edilson Martins pediu que sua bancada votasse a 
favor das contas. Regina Dubay foi prefeita pelo PR. 

4) Miguel Ribeiro aproveitou o pedido de Martins para provocar. Disse que o colega 
foi "reginista" e "tureckista" e que agora é "tauillista". 

5) Martins não gostou, não. Falou que é eleito pelo povo e que quer ver na eleição 
em qual canoa o colega vai colocar o pé. 

 

6) Os dois já tinham se estranhado num projeto anterior. Miguel disse que tem 
vereador que descobre que as coisas vão acontecer e apresenta requerimentos para 
dizer que foi ele que fez. 

7) "Não estou pegando carona", respondeu Martins, frisando que não admitia tal 
insinuação. Em discussão, a reforma de uma ponte no rio Km 123, entre Campo 
Mourão e Peabiru. 

8) Edilson exibiu até filme para mostrar a situação da ponte de 
madeira (foto). Explicou que foi agricultor que fez a filmagem. 

9) Edilson Martins também teve embate com Jadir Pepita, que presidiu a sessão. 
Pepita mandou cortar o microfone dele, alegando que o colega estava abusando da 
justificativa de voto. 

10) O presidente Olivino Custódio participou da sessão, mas disse que não estava 
muito bem e pediu que o vice Pepita conduzisse os trabalhos. 



24/10/2019 

Audiência propõe mutirão contra "fiozeira" 

Prefeitura de Campo Mourão e Copel vão criar um "comitê gestor" para tratar do 
excesso de fios nos postes. 

E as operaradoras assinarão um pacto para realização de mutirão para retirada de 
cabos sem uso. 

Essas foram as conclusões práticas da audiência pública da Câmara que tratou do 
assunto nesta quarta-feira. 

A reunião foi proposta pelo vereador Sidnei Jardim. 

Participaram representantes da Copel, da Anel, da prefeitura e de várias 
opoperadoras de internet. 

Vereadores presentes 

Jadir Pepita 

Edson Battilani 

Edilson Martins 

Edoel Rocha 

Sidnei Jardim 

Tucano Ribeiro 

29/10/2019 

Reforma inaugurada 

Teve inauguração nesta terça-fieira 
em Campo Mourão. Foi da reforma no 
centro de educação infantil São José, no 
jardim Alvorada. O investimento foi de R$ 
94,6 mil, com recursos próprios. O 
prefeito Tauillo Tezelli e três vereadores 
participaram. A creche atende 123 
crianças. 

 

 

CÂMARA DE 



VEREADORES 

09/10/2019 

Conselheiras tutelares eleitas e suplentes são diplomados 

A posse das conselheiras será em janeiro para um mandato de quatro anos 
Clique para ver todas as Imagens 
As cinco conselheiras tutelares eleitas no domingo e os suplentes receberam a 
diplomação na tarde desta quarta-feira (09), em solenidade na sede da Comcam. A 
eleição e diplomação foram realizados pelo Conselho Municipal dos Direitos da 
Criança e do Adolescente (CMDCA). A posse das conselheiras será em janeiro para 
um mandato de quatro anos. 

O vice-prefeito Beto Voidelo participou da cerimônia representando o prefeito Tauillo 
Tezelli, que está em Brasília. Também marcaram presença o juiz Edson Jacobucci e 
o promotor Luciano Rahal, da Vara da Infância e Juventude da comarca de Campo 
Mourão, o presidente do CMDCA, Wellington Souza, a secretária municipal de Ação 
Social, Márcia Calderan e os vereadores Edson Battilani e Sidnei Jardim. 

Receberam os diplomas Marisa Barbosa Palma, que obteve 892 votos, Zilda Inglez 
Modena (825), Silvana Lopes Pierini (729), Vilmara Luciana Queiroz de Souza (647) 
e Valdirene Neves (646). Os suplentes são João Matheus Tavares (606 votos), 
Vanderlei Smaha (527), Sandra Pires Lopes (490), Ioliani Costa Vigilato (487) e 
Gisela de Lima Ribeiro (442). 

No total 27 candidatos disputaram a eleição e das atuais conselheiras, apenas duas 
(Vilmara de Souza e Valdirene Neves) concorreram e foram reeleitas. O Conselho 
Tutelar funciona em uma sala no prédio da Secretaria Municipal de Assistência 
Social. Órgão autônomo, integra a rede de proteção à criança e ao adolescente, 
encarregado pela sociedade de zelar pelo cumprimento dos direitos desse público 
definidos pela legislação. O salário é de R$ 3,5 mil, pago pelo município. 

09/10/2019 

Câmara aprova projeto de Lei de uso de Led em loteamentos 

Os vereadores da Câmara de Campo Mourão 

aprovaram na última sessão ordinária, o projeto de Lei 

93/2019 que torna obrigatório o uso de lâmpadas de 

Led (Diodo Emissor de Luz), na rede de iluminação 

pública dos novos loteamentos e empreendimentos 

imobiliários em Campo Mourão.  O projeto, aprovado 

em plenário, segue para sanção do prefeito. 

Segundo o seu autor, vereador Sidnei Jardim, a intenção do projeto é tornar mais 

eficiente à iluminação de vias e praças do município de Campo Mourão. “A 

substituição das luminárias de tecnologia tradicional, de consumo elevado, por 

luminárias de LED, tem uma economia incontestável. Vamos gerar economia aos 

cofres públicos com essa substituição”. 

https://www.campomourao.pr.leg.br/institucional/noticias/camara-aprova-projeto-de-lei-de-uso-de-led-em-loteamentos/image/image_view_fullscreen


Jardim lembra ainda, que as luminárias Led têm vida útil de cerca de 12 anos, no 

mínimo, garantia elevada do fabricante de, no mínimo, cinco anos e redução do 

prazo de manutenção. “A exemplo podemos citar o Programa Procel Reluz, que 

desde sua criação em 2000, beneficiou 1.349 municípios, tornando eficientes cerca 

de 2,7 milhões de pontos de iluminação pública, que resultaram em economia de 

consumo de energia de 1,1 bilhão de quilowatts-hora (kWh)”. 

18/10/2019 

Vereadores participam da liberação de R$ 2 mi para CM 

O presidente da Câmara de Campo Mourão, Olivino 

Custódio e os vereadores, Jadir Pepita, Cabo Cruz, 

Edson Battilani, Edoel Rocha, Sidnei Jardim e Nelita 

Piacentini, participaram do evento onde foram 

liberados R$ 2 milhões para investimentos na 

pavimentação asfáltica do Jardim Santa Cruz e 

reforma geral do Ginásio de Esportes JK, em Campo Mourão. 

Os recursos foram entregues pelo secretário do Desenvolvimento Urbano e de 

Obras Públicas (Sedu), João Carlos Ortega. O dinheiro foi liberado durante 

solenidade na Comcam com a presença de várias autoridades de Campo Mourão e 

Região. 

Do total liberado, R$ 1,2 milhão será para investimentos em pavimentação de mais 

de 8 mil metros quadrado de asfalto, abrangendo várias ruas do Jardim Santa Cruz e 

R$ 640 mil para reforma do ginásio de esportes.  

As obras devem iniciar nos próximos meses  com previsão de conclusão em 5 

meses. “São recursos importantes para Campo Mourão e que irão sanar problemas 

de infraestrutura da cidade. Os moradores já estavam reivindicando obras no Santa 

Cruz. Torcedores e jogadores que utilizavam o ginásio pediam maior atenção para o 

local. Os recursos estão vindo em boa hora”, comentou o presidente da Câmara, 

Olivino Custódio. 

Os vereadores presentes no evento, também comentaram a liberação dos recursos 

do governo do estado. “São obras esperadas há muito tempo e que irão beneficiar 

milhares de pessoas”. 

 

 

 

 

https://www.campomourao.pr.leg.br/institucional/noticias/vereadores-participam-da-liberacao-de-r-2-mi-para-cm/image/image_view_fullscreen


23/10/2019 

Uso de postes será debatido hoje a noite durante audiência pública na Câmara 
de CM 

 

A Comissão Permanente de Méritos Temáticos da 

Câmara de Campo Mourão convidou representantes 

do Ministério da Ciência, Tecnologia, Inovações e 

Comunicações, Procon, prefeitura, Agência Nacional 

de Telecomunicações (Anatel), Agência Nacional de 

Energia Elétrica (Aneel), Copel, operadoras de 

telefonia e de empresas de internet, entre outras, para 

participar de uma audiência pública onde será debatido uma forma de eliminar ou 

amenizar a exposição do excesso de fios em postes da cidade. A audiência pública 

acontece nesta quarta-feira (23), no plenário da Câmara, com início às 19 horas. 

A iniciativa de propor a audiência foi do vereador Sidnei Jardim, após observar a 

quantidade de fios arrebentados e soltos nas vias públicas. “É comum observarmos 

em postes por toda a cidade fios arrebentados e soltos nas vias públicas, ou ainda, 

amarrados em árvores. Na maioria dos casos, essa fiação pertence a empresas dos 

ramos de telefonia fixa, internet e TV a cabo, entre outras”, comentou Jardim. 

Ele explica que a intenção da Audiência Pública é discutir o problema e encontrar 

soluções viáveis para que a situação não continue a ocorrer no município. “Além de 

causar uma grande poluição visual, pode causar prejuízos ao sistema de 

distribuição, comprometendo os postes e as próprias instalações. Além disso, expõe 

ao risco toda a população, principalmente idosos e crianças, que por vezes passam 

próximo à fiação exposta sem saber se está conectada a energia elétrica ou não”. 

Para o presidente da Câmara, Olivino Custódio, a participação da comunidade na 

audiência pública é de fundamental importância para ajudar em sugestões na 

solução desse problema que afeta a todos. “Não podemos deixar que esse 

emaranhado de fios coloque em risco os usuários das calçadas, dos canteiros e das 

vias públicas”, disse Custódio.   

25/10/2019 

Comitê Gestor vai articular caminhos para emaranhado de fios em postes de 
CM 

Por cerca de 2h30, o presidente da Comissão 

Permanente de Méritos Temáticos da Câmara de 

Campo Mourão, Jadir Soares (Pepita), e os 

vereadores, Edson Battilani, Edilson Martins, Edoel 

Rocha, Tucano, Sidnei Jardim, debateram com 

https://www.campomourao.pr.leg.br/institucional/noticias/uso-de-postes-sera-debatido-hoje-a-noite-durante-audiencia-publica-na-camara-de-cm/image/image_view_fullscreen
https://www.campomourao.pr.leg.br/institucional/noticias/comite-gestor-vai-articular-caminhos-para-emaranhado-de-fios-em-postes-de-cm/image/image_view_fullscreen


representantes de operadoras de telefonia e de empresas de internet, da Copel e da 

prefeitura, uma forma de eliminar ou amenizar a exposição do emaranhado de fios 

de energia, de telefonia, de internet e de TV a cabo, amarrados ou pendurados nos 

postes da cidade. 

Durante a audiência, o autor do pedido da audiência pública, vereador Sidnei 

Jardim, apresentou fotos de fios soltos, pendurados em árvores e em postes. “Tem 

casos de a fiação estar solto há vários anos e nenhuma medida é tomada. 

Precisamos encontrar uma solução”, disse Jardim. 

Edson Battilani lembrou a responsabilidade da Copel em relação à quantidade de 

fios expostos. “A Copel tem grande responsabilidade sobre esse emaranhado de fios 

arrebentados e soltos nos postes da cidade, pois a mesma cobra das operadoras a 

locação desses postes”, comentou o vereador.     

Representantes das operadoras comentaram a falta de informações na hora da 

substituição dos postes. “Em muitos casos não somos informados da localização dos 

postes quando são trocados, mesmo assim somos parceiros em iniciativas sugeridas 

pela Câmara”, lembraram os representantes das operadoras.        

A prefeitura e a Copel decidiram ao final da audiência montar um Comitê Gestor 

para encontrar uma solução para o problema. As operadoras se comprometeram a 

tirar a fiação sem uso em um grande mutirão. 

“Essa audiência teve o objetivo cumprido. Saímos com um resultado muito 

satisfatório, a criação do Comitê Gestor para solucionar ou amenizar esse 

problema”, comentaram os vereadores.  

31/10/2019 

Vereadores participam da entrega de obras em CME 

Os vereadores de Campo Mourão, Edson Battilani, 

Sidnei Jardim e Edilson Martins, participaram na 

última terça-feira (30), da entrega das obras de 

reformas do Centro Municipal de Educação Infantil 

(CMEI) São José, no Jardim Alvorada. 

O prédio ganhou pintura externa e interna, 

manutenção e substituição do telhado, reforço estrutural no muro dos fundos, troca 

de janela, manutenção das redes hidráulica e elétrica, pintura do parque infantil, 

além de troca da cobertura da passarela. 

“Economizamos no ano passado R$ 3,5 milhões e parte desses recursos 

repassados ao município foram e estão sendo investidos em Educação. Espero que 

https://www.campomourao.pr.leg.br/institucional/noticias/vereadores-participam-da-entrega-de-obras-em-cmei/image/image_view_fullscreen


mais escolas sejam reformadas com nossas economias. A Câmara está de portas 

abertas”, lembrou o líder de governo, vereador Sidnei Jardim. 

As obras de reforma no CMEI custaram R$ 94,6 mil. 

O CMEI foi fundado em 1981, em 2000 ganhou nova sede e atualmente atende 123 

alunos dos bairros, Bandeirantes, Cidade Nova, Alvorada, Piacentini, Santa Nilce I e 

II, Verdes Campos, Aparecida e Isabel.  

31/10/2019 

Câmara faz homenagem a “Servidores do Ano” 

Os vereadores da Câmara de Campo Mourão, Sidnei Jardim, Edilson Martins e o 

presidente da Casa de Leis, Olivino Custódio e funcionários da prefeitura entregaram 

na final da tarde da última quarta-feira (30), uma homenagem aos servidores 

públicos escolhidos pelos próprios colegas de trabalho para representar o “Servidor 

do Ano”. 

A entrega da homenagem cumpre a determinação de uma Lei de autoria do 

vereador Sidnei Jardim. A cada ano são entregues premiações aos servidores 

públicos escolhidos. “A homenagem é uma forma de reconhecimento pelo trabalho e 

a pela dedicação daqueles que se destacam no desempenho de suas funções”, 

lembrou Jardim.  

Jessica França dos Santos foi escolhida para representar os servidores da Câmara e 

outros 11 funcionários para representar as secretarias da prefeitura. 

Para o presidente da Câmara, Olivino Custódio, a homenagem além do 

reconhecimento pelos trabalhos prestados, é um incentivo aos servidores. “Todos 

merecem respeito e gostam de serem reconhecidos pelas atividades desenvolvidas. 

Parabéns a todos os homenageados”, disse. 

CRN ONLINE 

09/10/2019 

Conselheiras tutelares eleitas e suplentes são diplomados, em C. Mourão 

   As cinco conselheiras tutelares eleitas no domingo e os suplentes receberam a 
diplomação na tarde desta quarta-feira (09), em solenidade na sede da Comcam. A 
eleição e diplomação foram realizados pelo Conselho Municipal dos Direitos da 
Criança e do Adolescente (CMDCA). A posse das conselheiras será em janeiro para 
um mandato de quatro anos. 

   O vice-prefeito Beto Voidelo participou da cerimônia representando o prefeito 
Tauillo Tezelli, que está em Brasília. Também marcaram presença o juiz Edson 
Jacobucci e o promotor Luciano Rahal, da Vara da Infância e Juventude da comarca 



de Campo Mourão, o presidente do CMDCA, Wellington Souza, a secretária 
municipal de Ação Social, Márcia Calderan e os vereadores Edson Battilani e Sidnei 
Jardim. 

   Receberam os diplomas Marisa Barbosa Palma, que obteve 892 votos, Zilda Inglez 
Modena (825), Silvana Lopes Pierini (729), Vilmara Luciana Queiroz de Souza (647) 
e Valdirene Neves (646). Os suplentes são João Matheus Tavares (606 votos), 
Vanderlei Smaha (527), Sandra Pires Lopes (490), Ioliani Costa Vigilato (487) e 
Gisela de Lima Ribeiro (442).  

   No total 27 candidatos disputaram a eleição e das atuais conselheiras, apenas 
duas (Vilmara de Souza e Valdirene Neves) concorreram e foram reeleitas. O 
Conselho Tutelar funciona em uma sala no prédio da Secretaria Municipal de 
Assistência Social. Órgão autônomo, integra a rede de proteção à criança e ao 
adolescente, encarregado pela sociedade de zelar pelo cumprimento dos direitos 
desse público definidos pela legislação. O salário é de R$ 3,5 mil, pago pelo 
município. 

22/10/2019 

Douglas Fabrício define projetos com vereadores mourãoenses 

  Atendendo em Campo Mourão durante o 
final de semana, o deputado estadual Douglas 
Fabrício esteve reunido com o vereadores 
Sidnei Jardim, Jadir Pepita, Edoel Rocha, 
Edilson Martins e Sidney Ribeiro “Tucano”. Na 
oportunidade eles trataram sobre projetos já 
realizados no município, em andamento e 
novos planejamentos, quando os vereadores 
fizeram novas reivindicações, como a 

instalação de parques infantis nos bairros; construção de uma Pista de Bolão; 
reestruturação da Escola Municipal Monteiro Lobato e recursos para a Secretaria 
Municipal de Saúde. 

         Douglas Fabrício explanou sobre o trabalho de busca de recursos junto ao 
Governo do Paraná para importantes projetos de Campo Mourão, como obras de 
recapeamento asfáltico, que vêm melhorando toda a cidade, bem como o projeto de 
revitalização do acesso da cidade (Saída para Maringá), que deverá ser executado 
no próximo ano. Ele também falou da viabilização de sete Arenas Multiuso 
Esportivas ao município, lembrando que a sexta arena está sendo instalada no 
Jardim Cidade Nova (Parque das Torres). 

         “Trabalhamos constantemente pela busca de recursos para a realização de 
projetos em todos os setores. É um trabalho em parceria com a administração 
municipal”, frisou Douglas Fabrício, que ainda destacou a importância da atuação 
dos vereadores mourãoenses, agradecendo pelo trabalho de apoio em conjunto. Os 
vereadores Edson Battilani e Elvira Schen, não participaram da reunião em função 
de outros compromissos, mas reiteraram as reivindicações. 



         Mais recursos – Douglas Fabrício também acompanhou os secretários de 
Estado João Carlos Ortega (Desenvolvimento Urbano) e Sandro Alex 
(Infraestrutura), durante a solenidade de assinatura para liberação de recursos 
destinados a Campo Mourão, no final de semana. Foram liberados R$ 1,8 milhão, 
sendo 1,2 milhão (financiamento) para obras de pavimentação asfáltica no Jardim 
Santa Cruz, além de R$ 600 mil a fundo perdido para reforma completa do Ginásio 
de Esportes JK. Douglas Fabrício falou sobre o processo de reivindicação dos 
recursos e apoio do governador Carlos Massa “Ratinho Júnior”. 

23/10/2019 

Em C. Mourão, audiência publica analisa uso de postes de iluminação, nessa 
quarta (23/10) 

Por iniciativa do vereador e advogado Sidnei Jardim (CIDADANIA), a Câmara 
Municipal de Campo Mourão vai realizar Audiência Pública para tratar sobre o 
cumprimento da legislação referente ao uso adequado dos postes da rede 
elétrica/iluminação pública por empresas privadas, a audiência acontecerá hoje 
(23/10) ás 19h00. 

“É comum observarmos em postes por toda a cidade fios arrebentados e soltos nas 
vias públicas. Ou ainda amarrados em árvores, por exemplo. Na maioria dos casos, 
essa fiação pertence a empresas dos ramos de telefonia fixa, internet e TV a cabo, 
entre outras”, acentua o vereador. Sidnei Jardim explica que a intenção da Audiência 
Pública é discutir o problema e encontrar soluções viáveis para que a situação não 
continue a ocorrer no Município. 

Na justifica do Requerimento em que propôs a realização da Audiência Pública, o 
vereador observa que a os fios arrebentados e pendurados, além de causar uma 
grande poluição visual, pode causar prejuízos ao sistema de distribuição, 
comprometendo os postes e as próprias instalações. “Além disso, expõe ao risco 
toda a população, principalmente idosos e crianças, que por vezes passam próximo 
à fiação exposta sem saber se está conectada a energia elétrica ou não”, alerta. 

Para a Audiência Pública serão convidados representantes do Ministério da Ciência, 
Tecnologia, Inovações e Comunicações, Procon local, Prefeitura, Agência Nacional 
de Telecomunicações (Anatel), Agência Nacional de Energia Elétrica (Aneel), Copel, 
operadoras de telefonia e de empresas de internet.  

24/10/2019 

Reunião mensal da Acicam com  bom público e pauta diversificada 

No encontro foi apresentado o projeto Campo Mourão – Cidade Natal/2019 

 Com a presença de muitos associados, lideranças da comunidade e autoridades, foi 
realizada na noite desta quarta-feira (23/10) a reunião mensal ordinária da 
Associação Comercial e Industrial de Campo Mourão (Acicam). A pauta do encontro 
tratou de vários assuntos de interesse do empresariado e da comunidade 
mourãoense, com ênfase para os preparativos para o Natal. 



   Na abertura da reunião, o presidente da Acicam, Alcir Rodrigues da Silva, falou 
sobre a campanha promocional de Natal que a entidade vai realizar neste final de 
ano. Adiantou que grande número de empresas já aderiu a promoção que vai 
distribuir R$ 127.696,00 em prêmios para os consumidores que fizerem compras nas 
lojas participantes. Também serão sorteados prêmios entre as empresas 
participantes. 

   Em seguida, o primeiro vice-presidente da Acicam, Ben-hur Roberval.Berbet, 
discorreu sobre uma série de atividades que serão desenvolvidas nos decorrer das 
próximas semanas voltadas a capacitação dos empresários e seus colaboradores. A 
programação inclui palestras, workshops e oficinas, além do Encontro de Mulheres 
Empreendedoras. 

   A reunião prosseguiu com a entrega de cópia da lei municipal que dispõe sobre o 
funcionamento de feiras itinerantes eventuais de vestuário, calçados, bolsas e 
acessórios no Município ao presidente da Acicam. Em vigor desde o final de 
setembro, a lei atende pleito do comércio local. A entrega do documento foi feita 
pelo vereador Sidnei Jardim, que estava acompanhado do vereador Edson Battilani. 

   Na sequência, o consultor da Federação das Associações Comerciais e 
Empresariais do Paraná (Faciap), Anderson Douglas de Almeida, apresentou a Rede 
de Desenvolvimento – Clube do Associado da Coordenadoria das Associações 
Comerciais e Empresariais da Região Centro Ocidental do Paraná (Cacercopar). 
Também foi assinado termo de parceria entre a Cacercopar e a Acicam para o 
desenvolvimento do programa em Campo Mourão. 

   O aniversário da Unimed Campo Mourão, que nesta semana comemora 30 anos, 
foi outro destaque da reunião mensal da Acicam. Convidado pela Acicam, o 
presidente da Unimed local, Eloy Okabayashi Fuzil, participou da reunião como 
convidado especial e fez um relato sobre a atuação da instituição em Campo Mourão 
e na região. Ao final, o presidente fez a entrega de uma placa comemorativa ao 
dirigente da Unimed Campo Mourão. 

   Já a coordenadora executiva da Associação Sou Arte, Edilaine Maria de Castro, 
detalhou na reunião da Acicam como será o projeto Campo Mourão – Cidade 
Natal/2019. Apresentou o calendário de atividades, enumerou as principais atrações, 
falou sobre as novidades na programação deste ano e agradeceu as instituições 
parceiras e os patrocinadores. 

   O último a discursar foi o prefeito Tauillo Tezelli. Após a reunião foi servido um 
coquetel, com menu degustação patrocinado pelo Cayenna. 

27/10/2019 

30 anos da Unimed Campo Mourão foi motivo de homenagem na Acicam 

Em comemoração pelo transcurso do 30º aniversário de fundação da Unimed 
Campo Mourão, a instituição foi homenageada pela Associação Comercial e 
Industrial (Acicam) com a outorga de diploma. A entrega solene foi feita pelo 
presidente da entidade empresarial, Alcir Rodrigues da Silva, ao presidente da 
Unimed Campo Mourão, médico Eloy Okabayashi Fuzil. 



   A homenagem aconteceu durante a última reunião mensal da Acicam, que teve a 
presença de grande número de empresários associados, lideranças da comunidade, 
representantes de várias entidades do setor produtivo e autoridades. Entre elas, o 
prefeito Tauillo Tezelli, secretários municipais e os vereadores Edson Battilani e 
Sidnei Jardim. 

   Eloy Okabayashi Fuzil foi um dos convidados especiais do encontro e fez uma 
explanação sobre o surgimento da Unimed Campo Mourão, evolução, região de 
atuação, estrutura para atendimento, empreendimentos em execução, participação 
em ações de responsabilidade social e o quadro de profissionais da saúde 
cooperados. 

   O aniversário da cooperativa médica foi no dia 24 de outubro e o primeiro 
presidente foi o médico pediatra aposentado Makoto Ogata. Com 27.700 usuários e 
224 colaboradores, a Unimed conta atualmente com uma unidade de atendimento 
aos usuários na área central da cidade (o antigo Hospital Policlínicas). Também 
atende em uma ala do Hospital Santa Casa. Encontra-se em construção o hospital 
próprio da instituição, nas proximidades do Hospital Santa Casa, que contará com 
aproximadamente 120 leitos e completa estrutura para atender casos de média e 
alta complexidade. O investimento é de maios de R$ 30 milhões. 

   A Unimed Campo Mourão é parceira da Acicam em campanhas e em várias outras 
ações. Há 12 anos, as empresas ligadas a Associação Comercial e Industrial de 
Campo Mourão (Acicam) desfrutam de condições especiais para disponibilizar os 
serviços de saúde da Unimed para seus funcionários, diretores, proprietários e 
também familiares. Um grande número de empresas locais já usufrui da parceria 
Acicam-Unimed, que assegura uma série de vantagens para os associados na 
contratação do plano de saúde. São beneficiadas micro, pequenas, médias e de 
grande porte através desta parceria. 

29/10/2019 

Feiras itinerantes eventuais foram regulamentadas em Campo Mourão 

 Há muito reivindicado pelo comércio de Campo 
Mourão, através de suas entidades 
representativas (entre elas, a Associação 
Comercial e Industrial – Acicam), entrou em 
vigor uma lei municipal que dispõe sobre o 
funcionamento de feiras itinerantes eventuais de 
vestuário, calçados, bolsas e acessórios na 
cidade. Por exemplo, a Feira do Brás, que 
sempre era cercada da polêmica quando 
acontecia em Campo Mourão, muitas vezes com 

o acionamento da Justiça. 

   A normatização abrange feiras realizadas em áreas abertas (logradouros públicos 
ou particulares e terrenos estruturados) e também locais fechados (galpões, centros 
de eventos, salões, armazéns, etc.). Não são abrangidas as feiras promovidas pelo 
Município e estejam no calendário anual de eventos, além das que tenham natureza 
exclusivamente filantrópica. Também não abrange as feiras sem fins lucrativos 



realizadas ou promovidas por entidades assistenciais, filantrópicas ou associações 
comunitárias do Município, legalmente instituídas há mais de um ano. 

   As feiras de que trata a lei não poderão ter duração superior a cinco dias 
consecutivos, podendo estender-se até às 22 horas. Somente poderão ser 
realizadas por instituição ou empresa promotora de eventos regularmente 
constituída para a finalidade, que atendam todas as exigências legais vigentes. 

   O artigo que trata da formalização do requerimento para a obtenção do 
indispensável alvará de licença para funcionamento da feira tem nove incisos e 
vários parágrafos, estipulando exigências. Por exemplo, certificado de vistoria e 
liberação do Corpo de Bombeiros, Polícia Militar e Vigilância Sanitária, comprovação 
do recolhimento de taxas, comprovante de inscrição no Cadastro Nacional de 
Pessoas Jurídicas do promotor e de todas as pessoas jurídicas que dele participem - 
direta ou indiretamente -, Certidão negativa de débito ou certificado de regularidade 
perante o INSS e o FGTS do promotor do evento, etc. 

   O requerimento de licença deve ser apresentado a Secretaria do Controle, 
Fiscalização e Ouvidoria do Município com antecedência mínima de 40 dias. A lei 
proíbe a comercialização de vários produtos (fogos de artifícios e correlatos, bebidas 
alcóolicas, etc.), bem como produtos originários de contrabando ou descaminho e 
também produtos falsificados ou reproduzidos ilegalmente. 

   A realização de feiras ou eventos similares sem a respectiva licença municipal ou 
com desrespeito aos termos da regulamentação implicará na imediata interdição 
pela administração municipal, com multa diária equivalente a 500 UFCM’s a cada 
feirante participante e de 5.000 UFCM’s por promotor ou organizador. A lei, que 
entrou em vigor no final de setembro último, estabelece ainda a “apreensão das 
mercadorias expostas ou destinadas à comercialização, ficando o infrator impedido 
da realização ou participação de novos eventos pelo prazo de três anos”. 

   A pedido das entidades empresariais, o prefeito Tauillo Tezelli encaminhou o 
projeto de lei para a apreciação e aprovação da Câmara Municipal. Com estava de 
licença, a lei foi sancionada pelo prefeito então em exercício, Beto Voidelo. Na última 
reunião mensal da Acicam, o vereador Sidnei jardim – acompanhado do vereador 
Edson Battilani – fez a entrega de cópia da lei ao presidente da entidade 
empresarial, Alcir Rodrigues da Silva. 

29/10/2019 

Prefeito Tauillo entrega reformas no CMEI São José 

 As obras de reformas do Centro Municipal de Educação Infantil (CMEI) São José, 
no Jardim Alvorada, foram entregues oficialmente na tarde desta terça-feira (29), 
pelo governo municipal. O prédio ganhou pintura externa e interna, manutenção e 
substituição do telhado, reforço estrutural no muro dos fundos, troca de janela, 
manutenção das redes hidráulica e elétrica, pintura do parque infantil, além de troca 
da cobertura da passarela 

   O investimento foi de R$ 94,6 mil, com recursos próprios do município. A cerimônia 
de inauguração contou com a presença do prefeito Tauillo Tezelli, do vice Beto 



Voidelo, da secretária municipal de Educação, Tânia Caetano, dos vereadores 
Sidnei Jardim, Edson Battilani  e Edilson Martins, além de lideranças comunitárias e 
servidores da unidade. 

   A diretora do CMEI, Leidiany Modesto da Costa Souza, comemorou a conclusão 
dos serviços. “Hoje é um dia festa para nós e até nossas crianças estão felizes com 
esse ambiente todo reformado, além dos pais e toda a comunidade, que nos 
ajudaram a acompanhar e fiscalizar o andamento dessa obra”, disse a diretora. 

   O prefeito Tauillo lembrou de quando foi construída a unidade, em 2000, depois de 
anos funcionando em espaço alugado. “Apesar das dificuldades financeiras que 
enfrentamos, estamos conseguindo, com a ajuda da Câmara de Vereadores, 
executar reformas em várias unidades de ensino, pois quando assumimos o 
mandato quase todas apresentavam problemas, principalmente goteiras”, ressaltou 
o prefeito. 

   O CMEI São José foi fundado em 1981 como uma instituição de caridade e 
assistência social e funcionava nos fundos da Escola Municipal Manoel Bandeira, 
numa casa de madeira alugada. Em 2000 ganhou a nova sede numa área edificada 
de 544,79 metros quadrados, com áreas espaçosas e com isso aumentando o 
número de vagas. Atualmente 123 alunos estão matriculados em período integral, 
provenientes dos bairros Alvorada, Bandeirantes, Cidade Nova, Piacentini, Santa 
Nilce I e II, Verdes Campos, Aparecida e Isabel.  

31/10/2019 

Servidores do Ano 2019 homenageados em Campo Mourão 
 Os servidores municipais eleitos 
“Servidores do Ano”, em 2019, na 
Prefeitura Municipal de Campo 
Mourão, foram homenageados na 
tarde desta quarta-feira, em 
evento realizado no Anfiteatro da 
Prefeitura. Receberam placas e 
brindes da administração 
municipal, da Associação dos 
Servidores Municipais de Campo 
Mourão (Assercam) e Sindicato 
dos Servidores Municipais de 
Campo Mourão (Sindiscam). Esta 

solenidade cumpre a Lei n º 1115, de 1998, com alterações posteriores, consoante 
ao contido no decreto 3325/2005. Essa homenagem teve início com o projeto de lei 
nº 063/1997, de iniciativa do vereador Sidnei de Souza Jardim. 

   Desde então, todo ano são entregues premiações aos servidores escolhidos pelos 
próprios servidores de cada secretaria e essa homenagem é uma forma de 
reconhecimento ao trabalho e a dedicação daqueles que se destacam no 
desempenho de suas funções. Estiveram presentes na solenidade desta tarde o 
prefeito Tauillo Tezelli, os vereadores Sidnei de Souza Jardim, Olivino Custódio 
(Presidente da Câmara Municipal de Vereadores) e Edilson Martins, bem como 
secretários municipais, servidores premiados, Claudio Teles de Lima (Presidente da 



Assercam), Dione Clei Valério (Presidente do Sindiscam) e Ana Paula Cândido da 
Silva, Presidente da Comissão Julgadora para a escolha do Servidor do Ano 2019. 

   Foram eleitos servidores do ano Jessica França dos Santos (Câmara Municipal de 
Vereadores), Marcelo José Alflen (Gabinete do Prefeito, Assessoria de 
Comunicação, Procuradoria Geral, Coordenação Geral de Governo, Secretaria do 
Desenvolvimento Econômico, Controle Interno e Previdência do Município), Selma 
Adriana Justino (Secretaria da Fazenda e Administração), Leonides dos Santos 
(Secretaria do Planejamento), Claudemir Aparecido de Barros (Secretaria de 
Fiscalização e Ouvidoria), Janayna Munhoz de Oliveira Lopes (Secretaria da 
Educação), José Nelson Miotto (Secretaria da Saúde), Sueli Aparecida de Almeida 
(Secretaria da Assistência Social), Maria Aparecida Gomes (Secretaria de Obras e 
Serviços Públicos), José Aparecido de Souza (Secretaria da Agricultura e Meio 
Ambiente), Eny de Fátima Pereira dos Santos (Fundação de Esportes de Campo 
Mourão) e Terezinha Pereira Feitoza (Fundação Cultural de Campo Mourão). 

   O vereador Sidnei Jardim falou sobre a importância do trabalho do servidor 
público. “É uma honra estar presente em mais uma premiação de servidor do ano. A 
ideia é homenagear as pessoas que trabalham pela coletividade mourãoense. O 
servidor público municipal trabalha para todas as pessoas da cidade, inclusive suas 
próprias famílias. Merecem respeito e serem destacados. E com esta premiação, 
estamos valorizando o servidor”, afirma. 

   O prefeito Tauillo Tezelli falou também do valor desta homenagem. “A 
responsabilidade pelo bom andamento da administração municipal passa por todos 
nós, desde o gestor público até os servidores municipais. Com todas as dificuldades 
enfrentadas na administração, temos tido um trabalho muito importante em diversas 
áreas, atendendo a população da melhor forma, e o servidor público é importante 
em todo este processo, e assim, valorizar o funcionário para nós é muito especial, 
pois todos os serviços oferecidos dependem do trabalho e da dedicação de cada 
um. Os servidores são muito importantes para  vida da cidade”, conclui o prefeito. O 
Dia do Servidor Público foi comemorado no último dia 28, segunda-feira. 

PREFEITURA CAMPO MOURÃO 

11/10/2019 

Vencedores do Concurso de Poesias recebem premiação 

Os três escolhidos de cada categoria receberam prêmios em dinheiro 
Clique para ver todas as Imagens 
Foram conhecidos na noite desta quinta-feira (10), os vencedores do Concurso de 
Poesias promovido pela Fundação Cultural de Campo Mourão (Fundacam), através 
da Biblioteca Municipal Professor Egydio Martello. Além da divulgação das poesias 
escolhidas, também foi entregue a premiação em dinheiro do 1º ao 3º lugar das três 
modalidades. 

Na modalidade Composição (temática livre), Weslley Moreira de Almeida ficou em 1º 
lugar, Viviane Maria Bezerril (2º) e José Carlos Barbosa Aragão (3º). Na temática 
"Campo Mourão", os classificados foram Paola Cristina Ribeiro Marcellos (1º); André 
Telucazu (2º) e Marinaldo Alves Lima (3º). Já na modalidade Interpretação, Geovane 



Carneiro Rodrigues ficou em 1º lugar, Priscila Beatriz Carneiro Rodrigues em 2º e 
Viviane Maria Bezerril, em 3º. 

A premiação total é de R$ 4.000,00, com R$ 650,00 para o 1º lugar, R$ 470,00 para 
o 2º e R$ 400,00 para o 3º de cada modalidade. Para as três melhores 
interpretações os prêmios foram de R$ 420,00, R$ 320,00 e R$ 220,00. 
Concorreram 173 poesias com Temática Livre e 19 com temática Campo Mourão. 
Nove poesias sobre Campo Mourão vieram de outros estados. Além do Paraná, 
concorreram candidatos de 14 estados. 

Como o evento foi realizado no dia do aniversário do município, dois corais da Casa 
da Música (um adulto e outro infantil) cantaram o Hino Nacional Brasileiro e o Hino 
de Campo Mourão. Além dos contemplados, a cerimônia de premiação contou com 
a presença de autoridades do município, como a secretária municipal de Cultura, 
Marley Formentini e o vereador Sidnei Jardim. 

O Concurso está previsto em Lei Municipal e tem por objetivo incentivar a 
criatividade literária através do gênero poético, fomentar a escrita e estimular a 
leitura; promover o surgimento de novos talentos literários e exaltar e homenagear a 
cidade por meio de criações poéticas. 

18/10/2019 

Estado libera R$ 1,8 milhão para pavimentação do Jardim Santa Cruz e reforma 
do Ginásio JK 

Autorização foi assinada pelos secretários estaduais João Carlos Ortega 
(Desenvolvimento Urbano) e Sandro Alex (Infraestrutura) 

Clique para ver todas as Imagens 
O governo do Estado liberou para Campo Mourão o financiamento de R$ 1,2 milhão 
para pavimentação asfáltica no Jardim Santa Cruz e mais R$ 600 mil a fundo 
perdido para reforma completa do Ginásio de Esportes JK. A reforma do ginásio terá 
ainda uma contrapartida de R$ 241 mil do município, o que totaliza R$ 841 mil. 

A autorização para licitação das obras foi assinada na manhã desta sexta-feira (18) 
pelos secretários estaduais João Carlos Ortega (Desenvolvimento Urbano) e Sandro 
Alex (Infraestrutura) durante reunião na sede da Comcam. O evento teve a presença 
do prefeito Tauillo Tezelli, do deputado estadual Douglas Fabrício, prefeitos de três 
municípios da região, vereadores, secretários municipais e lideranças comunitárias 
do Jardim Santa Cruz e do meio esportivo. 

"O governo do Estado está contribuindo com a recuperação da cidade, com várias 
obras. Nosso compromisso é trazer recursos ainda maiores e esperamos estar aqui 
ainda muitas outras vezes com mais boas notícias", destacou o secretário Ortega. 
Ele ressaltou que a meta do governo é dar mais agilidade nas secretarias, com 
projetos em todas as regiões do Estado. "A parceria tem que ser com os municípios, 
pois é aqui que vivem as pessoas", completou. 

Ao agradecer a parceria do governo do Estado, o prefeito Tauillo ressaltou que o 
Jardim Santa Cruz ficará praticamente todo asfaltado. "São as ruas que ficaram sem 
asfalto quando deixei a prefeitura há 15 anos. Era uma cobrança antiga dos 
moradores e que agora estamos conseguindo atender graças ao governo do Estado 
e apoio dos nossos deputados", enfatizou o prefeito, ao lembrar que o bairro 
também está ganhando um novo colégio estadual. 



Já o Ginásio JK passará por uma reforma completa com melhorias na quadra, 
acessibilidade, banheiros, salas de ginástica, entre outros. "É uma reforma 
necessária para adequar às exigências legais e poder sediar jogos oficiais, que 
também é uma reivindicação antiga", complementou Tauillo. O secretário de 
Infraestrutura, Sandro Alex, disse que está em análise para aprovação o projeto de 
revitalização da entrada da cidade, que também é um compromisso do governo com 
Campo Mourão. 

30/10/2019 

Servidores do Ano 2019 homenageados em Campo Mourão 

Essa homenagem teve início com o projeto de lei nº 063/1997, de iniciativa do 
vereador Sidnei de Souza Jardim. 
Clique para ver todas as Imagens 
Os servidores municipais eleitos "Servidores do Ano", em 2019, na Prefeitura 
Municipal de Campo Mourão, foram homenageados na tarde desta quarta-feira, em 
evento realizado no Anfiteatro da Prefeitura. Receberam placas e brindes da 
administração municipal, da Associação dos Servidores Municipais de Campo 
Mourão (Assercam) e Sindicato dos Servidores Municipais de Campo Mourão 
(Sindiscam). Esta solenidade cumpre a Lei n º 1115, de 1998, com alterações 
posteriores, consoante ao contido no decreto 3325/2005. Essa homenagem teve 
início com o projeto de lei nº 063/1997, de iniciativa do vereador Sidnei de Souza 
Jardim. 

Desde então, todo ano são entregues premiações aos servidores escolhidos pelos 
próprios servidores de cada secretaria e essa homenagem é uma forma de 
reconhecimento ao trabalho e a dedicação daqueles que se destacam no 
desempenho de suas funções. Estiveram presentes na solenidade desta tarde o 
prefeito Tauillo Tezelli, os vereadores Sidnei de Souza Jardim, Olivino Custódio 
(Presidente da Câmara Municipal de Vereadores) e Edilson Martins, bem como 
secretários municipais, servidores premiados, Claudio Teles de Lima (Presidente da 
Assercam), Dione Clei Valério (Presidente do Sindiscam) e Ana Paula Candido da 
Silva, Presidente da Comissão Julgadora para a escolha do Servidor do Ano 2019. 

Foram eleitos servidores do ano Jessica França dos Santos (Câmara Municipal de 
Vereadores), Marcelo José Alflen (Gabinete do Prefeito, Assessoria de 
Comunicação, Procuradoria Geral, Coordenação Geral de Governo, Secretaria do 
Desenvolvimento Econômico, Controle Interno e Previdência do Município), Selma 
Adriana Justino (Secretaria da Fazenda e Administração), Leonides dos Santos 
(Secretaria do Planejamento), Claudemir Aparecido de Barros (Secretaria de 
Fiscalização e Ouvidoria), Janayna Munhoz de Oliveira Lopes (Secretaria da 
Educação), José Nelson Miotto (Secretaria da Saúde), Sueli Aparecida de Almeida 
(Secretaria da Assistência Social), Maria Aparecida Gomes (Secretaria de Obras e 
Serviços Públicos), José Aparecido de Souza (Secretaria da Agricultura e Meio 
Ambiente), Eny de Fátima Pereira dos Santos (Fundação de Esportes de Campo 
Mourão) e Terezinha Pereira Feitoza (Fundação Cultural de Campo Mourão). 

O vereador Sidnei Jardim falou sobre a importância do trabalho do servidor público. 
"É uma honra estar presente em mais uma premiação de servidor do ano. A ideia é 
homenagear as pessoas que trabalham pela coletividade mourãoense. O servidor 
público municipal trabalha para todas as pessoas da cidade, inclusive suas próprias 



famílias. Merecem respeito e serem destacados. E com esta premiação, estamos 
valorizando o servidor", afirma. 

O prefeito Tauillo Tezelli falou também do valor desta homenagem. "A 
responsabilidade pelo bom andamento da administração municipal passa por todos 
nós, desde o gestor público até os servidores municipais. Com todas as dificuldades 
enfrentadas na administração, temos tido um trabalho muito importante em diversas 
áreas, atendendo a população da melhor forma, e o servidor público é importante 
em todo este processo, e assim, valorizar o funcionário para nós é muito especial, 
pois todos os serviços oferecidos dependem do trabalho e da dedicação de cada 
um. Os servidores são muito importantes para  vida da cidade", conclui o prefeito. O 
Dia do Servidor Público foi comemorado no último dia 28, segunda-feira. 

SITE TRIBUNA 

09/10/2019 

Conselheiras tutelares e suplentes eleitos são diplomados em Campo Mourão 

As novas conselheiras tomarão posse em janeiro de 2020. 

Titulares e suplentes foram diplomados 

na tarde dessa quarta-feira, no 

auditório da Comcam 

Conselho Municipal dos Direitos da 
Criança e do Adolescente (CMDCA) de 
Campo Mourão fez na tarde desta 
quarta-feira (9), a diplomação das cinco 
conselheiras tutelares eleitas no último 
domingo e dos cinco suplentes. A 
solenidade foi realizada no auditório da 
Comcam, reunindo o juiz da Vara da 
Infância e Juventude, Edson Jacobuci 

Rueda Junior, o promotor da Vara da Infância e Juventude, Luciano Rahal, entre 
outras lideranças municipais. 

Foram diplomadas as conselheiras Marisa Barbosa Palma; Zilda Inglez Modena; 
Silvana Lopes Pierini; Vilmara Luciana Queiroz de Souza; e Valdirene Neves. Além 
das cinco titulares eleitas, foram diplomados também os suplentes João Matheus 
Tavares; Vanderlei Smaha; Sandra Pires Lopes; Ioliani Costa Vigilato; e Gisela de 
Lima Ribeiro. 

O presidente do Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente 
(CMDCA), Wellington Souza comentou durante a diplomação que a eleição em 
Campo Mourão para o Conselho Tutelar foi ‘muito trabalhada’. Segundo ele, o 
número de eleitores que votaram, pouco mais de 3 mil, poderia ter sido ‘muito’ maior. 
“Desejo muita sorte para as conselheiras, que vocês tenham muita paciência, sejam 
sábias e tenham principalmente harmonia no Conselho”, falou. Ele disse também 
que as conselheiras eleitas passarão por um curso de capacitação. 

O promotor da Vara da Infância e Juventude, Luciano Rahal e o juiz da Vara da 
Infância e Juventude, Edson Jacobuci Rueda Junior, destacaram a importância do 
trabalho dos conselheiros. “A nossa área tem um papel muito importante e sério 

https://www.tribunadointerior.com.br/fl/normal/1570649759-diplomacao-conselho.jpg?node_id=128593


porque trabalhamos com a parte da sociedade que não deu certo”, falou o juiz 
Jacobuci. 

Rahal comentou ainda importância de os conselheiros estarem sempre se 
atualizando. “A mensagem que deixo ao CMDCA e à prefeitura é a importância de 
investir na capacitação continuada dos conselheiros. As leis, mudam, os desafios 
mudam e a cultura muda”, falou. 

As novas conselheiras tomarão posse em janeiro de 2020 para quatro anos de 
mandato. O salário é de R$ 3,5 mil, pagos pelo município. Apesar da vinculação com 
a Secretaria Municipal de Assistência Social por integrar a rede de proteção à 
criança e ao adolescente, o Conselho é considerado um órgão autônomo, não-
jurisdicional, encarregado pela sociedade de zelar pelo cumprimento dos direitos da 
criança e do adolescente, definidos pela legislação. 

Números 

Disputaram a eleição 27 candidatos (24 mulheres e três homens). Apesar da 
expectativa de maior participação dos eleitores em razão da utilização de urnas 
eletrônicas em cinco pontos da cidade, apenas 3.518 compareceram para votar. O 
número foi ainda menor que na eleição passada, quando em apenas um local 
votaram 3.782 eleitores. Como os eleitores poderiam votar em até cinco candidatos, 
foram registrados 17.590 votos. Os votos brancos somaram 5.991 e os nulos 1.017. 

13/10/2019 

Douglas Fabrício prestigia abertura do 1º Campo Mourão Matsuri 

Evento acontece até segunda-feira, 14, no Parque de Exposições. 

 O deputado estadual Douglas Fabrício e o prefeito de Campo Mourão, Tauillo 
Tezelli, participaram da solenidade de abertura do 1º Festival da Cultura e 
Gastronomia Japonesa, na noite desta sexta-feira, 11. O evento que comemora o 
72º aniversário de Campo Mourão acontece até a próxima segunda-feira, 14 
(Feriado municipal), contando com uma ampla programação no Parque de 
Exposições Getúlio Ferrari. O Festival é promovido pela Tasa Eventos em parceria 
com a Sonibram (Sociedade Nipo Brasileira) e apoio da Acicam (Associação 
Comercial e Industrial) e Município de Campo Mourão. 

Durante a abertura, Douglas Fabrício, falou das potencialidades de Campo Mourão, 
destacando que a programação da cultura e gastronomia japonesa fortalece o 
município neste final de semana em que se comemora o aniversário da 
emancipação política administrativa do município. Ele parabenizou toda a 
coordenação do evento em especial a comunidade japonesa mourãoense pela 
qualidade da programação. 

Já o prefeito Tauillo Tezelli, disse que Campo Mourão recebe o 1º Festival Matsuri 
com muita alegria e que outros eventos deverão ser realizados. Tauillo também 
destacou a participação de entidades na realização. 

Também participaram da abertura o coordenador geral do evento, Sérgio Takao 
Sato; o presidente da Sonibram, Nobutoshi Kimura; presidente da Liga Oeste 
Japonesa, Jorge Akiyoshi; presidente da Santa Casa, Pedro Montans Baer; o 
empresário Teófilo Boiko, secretário de Desenvolvimento Econômico, Carlos Alberto 
Facco e os vereadores Sidnei Jardim e Edson Battilani. 



Programação  

O Campo Mourão Matsuri conta com Desfile de cosplay; shows de Pamela Yuri, 
Susana Sano e Cintia Nishimura, além da resença de Luciano Takeda (mago dos 
balões); Danças típicas japonesas; apresentação de Taikô (tambores japoneses); 
exposições culturais; workshops de mangá; Origami; Bonsai; feira de produtos e 
serviços e barracas e estandes de gastronomia japonesa. 

24/10/2019 

Prefeitura, Copel e telefonias se unem para acabar com fiação pendurada 

O emaranhado de fios pendurados, caídos ou amarrados em muitos postes da rede 
elétrica da Copel em Campo Mourão foi tema de uma audiência pública na Câmara 
de Vereadores nesta semana. A reunião foi proposta pelo vereador Sidnei Jardim e 
contou com a presença de representes da prefeitura, da Copel, Anatel, empresas de 
telefonia e internet. 

A preocupação do vereador que propôs a audiência é com o risco de acidentes com 
os fios. O representante da Copel, Edinaldo Ferreira dos Santos, disse que já 
ocorreram acidentes e alertou as operadoras quanto ao comportamento dos 
trabalhadores. "Alguns estão amarrando a cinta na iluminação pública. Isso pode dar 
um choque de 220. Peço que as operadoras orientem quem está trabalhando ou vai 
morrer gente na rede", disse ele, ao lembrar que os cabos colocados nos postes 
devem ter identificação. 

Representantes das operadoras também reclamaram sobre o rompimento de fios 
causado por podas de árvores, troca de postes e até caminhões com cargas altas no 
centro da cidade. Ao final da audiência ficou decidido que a Prefeitura e a Copel vão 
montar um "comitê gestor" que ficará responsável para solucionar o problema. Já as 
operadoras comprometeram-se a realizar um mutirão para retirada de fios sem uso.  

 “Foi uma audiência bastante proveitosa porque precisamos encontrar uma forma de 
eliminar ou pelo menos amenizar o excesso de fios em postes, que causam uma 

TA SABENDO 

07/10/2019 

Poetas de sete estados no Concurso de Poesias no aniversário de C. Mourão 

 

No próximo dia 10 de outubro 

(aniversário de Campo Mourão), a 

Fundação Cultural, por meio da 

Biblioteca Municipal Professor 

Egydio Martello, promove mais 



uma edição do Concurso de Poesias. No total, são 192 poesias inscritas, de seis 

estados, além do Paraná. 

Os artistas vão interpretar poesias com temática Livre e com temática Campo 

Mourão. Nove poesias sobre Campo Mourão vieram de outros estados: Espírito 

Santo, Bahia, Pernambuco, Rio de Janeiro, Minas Gerais e São Paulo. 

O evento acontece no auditório da Estação da Luz, a partir das 20 h, com premiação 

em dinheiro às três melhores poesias na modalidade composição (temáticas Campo 

Mourão e Livre) e as três melhores interpretações. 

Os ganhadores estarão dividindo R$ 4.000,00, com R$ 650,00 para o 1º lugar, R$ 

470,00 para o 2º e R$ 400,00 para o 3º. Para as três melhores interpretações os 

prêmios serão de R$ 420,00, R$ 320,00 e R$ 220,00. 

O Concurso atende a uma Lei Municipal e tem por objetivo incentivar a criatividade 

literária através do gênero poético, fomentar a escrita e estimular a leitura; promover 

o surgimento de novos talentos literários e exaltar e homenagear a cidade por meio 

de criações poéticas. Mais informações fone 3523 9439. 

09/10/2019 

Conselheiras tutelares eleitas e suplentes são diplomados 

 

As cinco conselheiras tutelares eleitas 

no domingo e os suplentes receberam 

a diplomação na tarde desta quarta-

feira (09), em solenidade na sede da 

Comcam. A eleição e diplomação foram 



realizados pelo Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente 

(CMDCA). A posse das conselheiras será em janeiro para um mandato de quatro 

anos. 

O vice-prefeito Beto Voidelo participou da cerimônia representando o prefeito Tauillo 

Tezelli, que está em Brasília. Também marcaram presença o juiz Edson Jacobucci e 

o promotor Luciano Rahal, da Vara da Infância e Juventude da comarca de Campo 

Mourão, o presidente do CMDCA, Wellington Souza, a secretária municipal de Ação 

Social, Márcia Calderan e os vereadores Edson Battilani e Sidnei Jardim. 

Receberam os diplomas Marisa Barbosa Palma, que obteve 892 votos, Zilda Inglez 

Modena (825), Silvana Lopes Pierini (729), Vilmara Luciana Queiroz de Souza (647) 

e Valdirene Neves (646). Os suplentes são João Matheus Tavares (606 votos), 

Vanderlei Smaha (527), Sandra Pires Lopes (490), Ioliani Costa Vigilato (487) e 

Gisela de Lima Ribeiro (442). 

No total 27 candidatos disputaram a eleição e das atuais conselheiras, apenas duas 

(Vilmara de Souza e Valdirene Neves) concorreram e foram reeleitas. O Conselho 

Tutelar funciona em uma sala no prédio da Secretaria Municipal de Assistência 

Social. Órgão autônomo, integra a rede de proteção à criança e ao adolescente, 

encarregado pela sociedade de zelar pelo cumprimento dos direitos desse público 

definidos pela legislação. O salário é de R$ 3,5 mil, pago pelo município. 

12/10/2019 

Vencedores do Concurso de Poesias recebem premiação 

Foram conhecidos na noite desta quinta-

feira (10), os vencedores do Concurso de 



Poesias promovido pela Fundação Cultural de Campo Mourão (Fundacam), através 

da Biblioteca Municipal Professor Egydio Martello. Além da divulgação das poesias 

escolhidas, também foi entregue a premiação em dinheiro e troféus do 1º ao 3º lugar 

das três modalidades. 

Na modalidade Composição (temática livre), Weslley Moreira de Almeida ficou em 1º 

lugar, Viviane Maria Bezerril (2º) e José Carlos Barbosa Aragão (3º). Na temática 

“Campo Mourão”, os classificados foram Paola Cristina Ribeiro Marcellos (1º); André 

Telucazu (2º) e Marinaldo Alves Lima (3º). Já na modalidade Interpretação, Geovane 

Carneiro Rodrigues ficou em 1º lugar, Priscila Beatriz Carneiro Rodrigues em 2º e 

Viviane Maria Bezerril, em 3º. 

A premiação total é de R$ 4.000,00, com R$ 650,00 para o 1º lugar, R$ 470,00 para 

o 2º e R$ 400,00 para o 3º de cada modalidade. Para as três melhores 

interpretações os prêmios foram de R$ 420,00, R$ 320,00 e R$ 220,00. 

Concorreram 173 poesias com Temática Livre e 19 com temática Campo Mourão. 

Nove poesias sobre Campo Mourão vieram de outros estados. Além do Paraná, 

concorreram candidatos de 14 estados. 

Como o evento foi realizado no dia do aniversário do município, dois corais da Casa 

da Música (um adulto e outro infantil) cantaram o Hino Nacional Brasileiro e o Hino 

de Campo Mourão. Além dos contemplados, a cerimônia de premiação contou com 

a presença de autoridades do município, como a secretária municipal de Cultura, 

Marley Formentini e o vereador Sidnei Jardim. 

O Concurso está previsto em Lei Municipal e tem por objetivo incentivar a 

criatividade literária através do gênero poético, fomentar a escrita e estimular a 



leitura; promover o surgimento de novos talentos literários e exaltar e homenagear a 

cidade por meio de criações poéticas. 

21/10/2019 

Douglas Fabrício define projetos com vereadores 

Na oportunidade eles trataram sobre 
projetos já realizados no município, em 
andamento e novos planejamentos – 
Foto: Divulgação 
Atendendo em Campo Mourão durante 

o final de semana, o deputado estadual 

Douglas Fabrício esteve reunido com o 

vereadores Sidnei Jardim, Jadir Pepita, 

Edoel Rocha, Edilson Martins e Sidney 

Ribeiro “Tucano”. Na oportunidade eles trataram sobre projetos já realizados no 

município, em andamento e novos planejamentos, quando os vereadores fizeram 

novas reivindicações, como a instalação de parques infantis nos bairros; construção 

de uma Pista de Bolão; reestruturação da Escola Municipal Monteiro Lobato e 

recursos para a Secretaria Municipal de Saúde. 

Douglas Fabrício explanou sobre o trabalho de busca de recursos junto ao Governo 

do Paraná para importantes projetos de Campo Mourão, como obras de 

recapeamento asfáltico, que vêm melhorando toda a cidade, bem como o projeto de 

revitalização do acesso da cidade (Saída para Maringá), que deverá ser executado 

no próximo ano. Ele também falou da viabilização de sete Arenas Multiuso 

Esportivas ao município, lembrando que a sexta arena está sendo instalada no 

Jardim Cidade Nova (Parque das Torres). 



“Trabalhamos constantemente pela busca de recursos para a realização de projetos 

em todos os setores. É um trabalho em parceria com a administração municipal”, 

frisou Douglas Fabrício, que ainda destacou a importância da atuação dos 

vereadores mourãoenses, agradecendo pelo trabalho de apoio em conjunto. Os 

vereadores Edson Battilani e Elvira Schen, não participaram da reunião em função 

de outros compromissos, mas reiteraram as reivindicações. 

MAIS RECURSOS 

Douglas Fabrício também acompanhou os secretários de Estado João Carlos Ortega 

(Desenvolvimento Urbano) e Sandro Alex (Infraestrutura), durante a solenidade de 

assinatura para liberação de recursos destinados a Campo Mourão, no final de 

semana. Foram liberados R$ 1,8 milhão, sendo 1,2 milhão (financiamento) para 

obras de pavimentação asfáltica no Jardim Santa Cruz, além de R$ 600 mil a fundo 

perdido para reforma completa do Ginásio de Esportes JK. Douglas Fabrício falou 

sobre o processo de reivindicação dos recursos e apoio do governador Carlos 

Massa “Ratinho Júnior”. 

24/10/2019 

Reunião da Acicam teve bom público e pauta diversificada 

A pauta do encontro tratou de vários 
assuntos de interesse do 
empresariado e da comunidade 
mourãoense – Foto: Divulgação 
Com a presença de muitos 

associados, lideranças da 

comunidade e autoridades, foi 

realizada na noite desta quarta-feira 

(23/10) a reunião mensal ordinária da 

Associação Comercial e Industrial de Campo Mourão (Acicam). A pauta do encontro 



tratou de vários assuntos de interesse do empresariado e da comunidade 

mourãoense, com ênfase para os preparativos para o Natal. 

Na abertura da reunião, o presidente da Acicam, Alcir Rodrigues da Silva, falou 

sobre a campanha promocional de Natal que a entidade vai realizar neste final de 

ano. Adiantou que grande número de empresas já aderiu a promoção que vai 

distribuir R$ 127.696,00 em prêmios para os consumidores que fizerem compras nas 

lojas participantes. Também serão sorteados prêmios entre as empresas 

participantes. 

Em seguida, o primeiro vice-presidente da Acicam, Ben-hur Roberval.Berbet, 

discorreu sobre uma série de atividades que serão desenvolvidas nos decorrer das 

próximas semanas voltadas a capacitação dos empresários e seus colaboradores. A 

programação inclui palestras, workshops e oficinas, além do Encontro de Mulheres 

Empreendedoras. 

A reunião prosseguiu com a entrega de cópia da lei municipal que dispõe sobre o 

funcionamento de feiras itinerantes eventuais de vestuário, calçados, bolsas e 

acessórios no Município ao presidente da Acicam. Em vigor desde o final de 

setembro, a lei atende pleito do comércio local. A entrega do documento foi feita 

pelo vereador Sidnei Jardim, que estava acompanhado do vereador Edson Battilani. 

Na sequência, o consultor da Federação das Associações Comerciais e 

Empresariais do Paraná (Faciap), Anderson Douglas de Almeida, apresentou a Rede 

de Desenvolvimento – Clube do Associado da Coordenadoria das Associações 

Comerciais e Empresariais da Região Centro Ocidental do Paraná (Cacercopar). 

Também foi assinado termo de parceria entre a Cacercopar e a Acicam para o 

desenvolvimento do programa em Campo Mourão. 



UNIMED 

O aniversário da Unimed Campo Mourão, que nesta semana comemora 30 anos, foi 

outro destaque da reunião mensal da Acicam. Convidado pela Acicam, o presidente 

da Unimed local, Eloy Okabayashi Fuzil, participou da reunião como convidado 

especial e fez um relato sobre a atuação da instituição em Campo Mourão e na 

região. Ao final, o presidente fez a entrega de uma placa comemorativa ao dirigente 

da Unimed Campo Mourão. 

Já a coordenadora executiva da Associação Sou Arte, Edilaine Maria de Castro, 

detalhou na reunião da Acicam como será o projeto Campo Mourão – Cidade 

Natal/2019. Apresentou o calendário de atividades, enumerou as principais atrações, 

falou sobre as novidades na programação deste ano e agradeceu as instituições 

parceiras e os patrocinadores. 

O último a discursar foi o prefeito Tauillo Tezelli. Após a reunião foi servido um 

coquetel, com menu degustação patrocinado pelo Cayenna. 

27/10/2019 

Unimed Campo Mourão foi homenageada pela Acicam 

 

Em comemoração pelo transcurso do 30º aniversário de fundação da Unimed 

Campo Mourão, a instituição foi homenageada pela Associação Comercial e 

Industrial (Acicam) com a outorga de diploma. A entrega solene foi feita pelo 

presidente da entidade empresarial, Alcir Rodrigues da Silva, ao presidente da 

Unimed Campo Mourão, médico Eloy Okabayashi Fuzil. 

A homenagem aconteceu durante a última reunião mensal da Acicam, que teve a 

presença de grande número de empresários associados, lideranças da comunidade, 



representantes de várias entidades do setor produtivo e autoridades. Entre elas, o 

prefeito Tauillo Tezelli, secretários municipais e os vereadores Edson Battilani e 

Sidnei Jardim. 

Eloy Okabayashi Fuzil foi um dos convidados especiais do encontro e fez uma 

explanação sobre o surgimento da Unimed Campo Mourão, evolução, região de 

atuação, estrutura para atendimento, empreendimentos em execução, participação 

em ações de responsabilidade social e o quadro de profissionais da saúde 

cooperados. 

O aniversário da cooperativa médica foi no dia 24 de outubro e o primeiro presidente 

foi o médico pediatra aposentado Makoto Ogata. Com 27.700 usuários e 224 

colaboradores, a Unimed conta atualmente com uma unidade de atendimento aos 

usuários na área central da cidade (o antigo Hospital Policlínicas). Também atende 

em uma ala do Hospital Santa Casa. Encontra-se em construção o hospital próprio 

da instituição, nas proximidades do Hospital Santa Casa, que contará com 

aproximadamente 120 leitos e completa estrutura para atender casos de média e 

alta complexidade. O investimento é de maios de R$ 30 milhões. 

A Unimed Campo Mourão é parceira da Acicam em campanhas e em várias outras 

ações. Há 12 anos, as empresas ligadas a Associação Comercial e Industrial de 

Campo Mourão (Acicam) desfrutam de condições especiais para disponibilizar os 

serviços de saúde da Unimed para seus funcionários, diretores, proprietários e 

também familiares. Um grande número de empresas locais já usufrui da parceria 

Acicam-Unimed, que assegura uma série de vantagens para os associados na 

contratação do plano de saúde. São beneficiadas micro, pequenas, médias e de 

grande porte através desta parceria. 

 



28/10/2019 

Feiras itinerantes eventuais foram regulamentadas em Campo Mourão 

Há muito reivindicado pelo comércio 

de Campo Mourão, através de suas 

entidades representativas (entre 

elas, a Associação Comercial e 

Industrial – Acicam), entrou em vigor 

uma lei municipal que dispõe sobre o 

funcionamento de feiras itinerantes 

eventuais de vestuário, calçados, bolsas e acessórios na cidade. Por exemplo, a 

Feira do Brás, que sempre era cercada da polêmica quando acontecia em Campo 

Mourão, muitas vezes com o acionamento da Justiça. 

A normatização abrange feiras realizadas em áreas abertas (logradouros públicos ou 

particulares e terrenos estruturados) e também locais fechados (galpões, centros de 

eventos, salões, armazéns, etc.). Não são abrangidas as feiras promovidas pelo 

Município e estejam no calendário anual de eventos, além das que tenham natureza 

exclusivamente filantrópica. Também não abrange as feiras sem fins lucrativos 

realizadas ou promovidas por entidades assistenciais, filantrópicas ou associações 

comunitárias do Município, legalmente instituídas há mais de um ano. 

As feiras de que trata a lei não poderão ter duração superior a cinco dias 

consecutivos, podendo estender-se até às 22 horas. Somente poderão ser 

realizadas por instituição ou empresa promotora de eventos regularmente 

constituída para a finalidade, que atendam todas as exigências legais vigentes. 



O artigo que trata da formalização do requerimento para a obtenção do 

indispensável alvará de licença para funcionamento da feira tem nove incisos e 

vários parágrafos, estipulando exigências. Por exemplo, certificado de vistoria e 

liberação do Corpo de Bombeiros, Polícia Militar e Vigilância Sanitária, comprovação 

do recolhimento de taxas, comprovante de inscrição no Cadastro Nacional de 

Pessoas Jurídicas do promotor e de todas as pessoas jurídicas que dele participem 

– direta ou indiretamente -, Certidão negativa de débito ou certificado de 

regularidade perante o INSS e o FGTS do promotor do evento, etc. 

O requerimento de licença deve ser apresentado a Secretaria do Controle, 

Fiscalização e Ouvidoria do Município com antecedência mínima de 40 dias. A lei 

proíbe a comercialização de vários produtos (fogos de artifícios e correlatos, bebidas 

alcóolicas, etc.), bem como produtos originários de contrabando ou descaminho e 

também produtos falsificados ou reproduzidos ilegalmente. 

A realização de feiras ou eventos similares sem a respectiva licença municipal ou 

com desrespeito aos termos da regulamentação implicará na imediata interdição 

pela administração municipal, com multa diária equivalente a 500 UFCM’s a cada 

feirante participante e de 5.000 UFCM’s por promotor ou organizador. A lei, que 

entrou em vigor no final de setembro último, estabelece ainda a “apreensão das 

mercadorias expostas ou destinadas à comercialização, ficando o infrator impedido 

da realização ou participação de novos eventos pelo prazo de três anos”. 

A pedido das entidades empresariais, o prefeito Tauillo Tezelli encaminhou o projeto 

de lei para a apreciação e aprovação da Câmara Municipal. Com estava de licença, 

a lei foi sancionada pelo prefeito então em exercício, Beto Voidelo. Na última reunião 

mensal da Acicam, o vereador Sidnei jardim – acompanhado do vereador Edson 



Battilani – fez a entrega de cópia da lei ao presidente da entidade empresarial, Alcir 

Rodrigues da Silva. 

30/10/2019 

Servidores do Ano 2019 homenageados em Campo Mourão 

O Dia do Servidor Público foi 
comemorado no último dia 28, 
segunda-feira. 
Os servidores municipais eleitos 

“Servidores do Ano”, em 2019, na 

Prefeitura Municipal de Campo 

Mourão, foram homenageados na 

tarde desta quarta-feira, em 

evento realizado no Anfiteatro da 

Prefeitura. Receberam placas e 

brindes da administração municipal, da Associação dos Servidores Municipais de 

Campo Mourão (Assercam) e Sindicato dos Servidores Municipais de Campo 

Mourão (Sindiscam). Esta solenidade cumpre a Lei n º 1115, de 1998, com 

alterações posteriores, consoante ao contido no decreto 3325/2005. Essa 

homenagem teve início com o projeto de lei nº 063/1997, de iniciativa do vereador 

Sidnei de Souza Jardim. 

Desde então, todo ano são entregues premiações aos servidores escolhidos pelos 

próprios servidores de cada secretaria e essa homenagem é uma forma de 

reconhecimento ao trabalho e a dedicação daqueles que se destacam no 

desempenho de suas funções. Estiveram presentes na solenidade desta tarde o 

prefeito Tauillo Tezelli, os vereadores Sidnei de Souza Jardim, Olivino Custódio 

(Presidente da Câmara Municipal de Vereadores) e Edilson Martins, bem como 



secretários municipais, servidores premiados, Claudio Teles de Lima (Presidente da 

Assercam), Dione Clei Valério (Presidente do Sindiscam) e Ana Paula Candido da 

Silva, Presidente da Comissão Julgadora para a escolha do Servidor do Ano 2019. 

Foram eleitos servidores do ano Jessica França dos Santos (Câmara Municipal de 

Vereadores), Marcelo José Alflen (Gabinete do Prefeito, Assessoria de 

Comunicação, Procuradoria Geral, Coordenação Geral de Governo, Secretaria do 

Desenvolvimento Econômico, Controle Interno e Previdência do Município), Selma 

Adriana Justino (Secretaria da Fazenda e Administração), Leonides dos Santos 

(Secretaria do Planejamento), Claudemir Aparecido de Barros (Secretaria de 

Fiscalização e Ouvidoria), Janayna Munhoz de Oliveira Lopes (Secretaria da 

Educação), José Nelson Miotto (Secretaria da Saúde), Sueli Aparecida de Almeida 

(Secretaria da Assistência Social), Maria Aparecida Gomes (Secretaria de Obras e 

Serviços Públicos), José Aparecido de Souza (Secretaria da Agricultura e Meio 

Ambiente), Eny de Fátima Pereira dos Santos (Fundação de Esportes de Campo 

Mourão) e Terezinha Pereira Feitoza (Fundação Cultural de Campo Mourão). 

O vereador Sidnei Jardim falou sobre a importância do trabalho do servidor público. 

“É uma honra estar presente em mais uma premiação de servidor do ano. A ideia é 

homenagear as pessoas que trabalham pela coletividade mourãoense. O servidor 

público municipal trabalha para todas as pessoas da cidade, inclusive suas próprias 

famílias. Merecem respeito e serem destacados. E com esta premiação, estamos 

valorizando o servidor”, afirma. 

O prefeito Tauillo Tezelli falou também do valor desta homenagem. “A 

responsabilidade pelo bom andamento da administração municipal passa por todos 

nós, desde o gestor público até os servidores municipais. Com todas as dificuldades 

enfrentadas na administração, temos tido um trabalho muito importante em diversas 



áreas, atendendo a população da melhor forma, e o servidor público é importante 

em todo este processo, e assim, valorizar o funcionário para nós é muito especial, 

pois todos os serviços oferecidos dependem do trabalho e da dedicação de cada 

um. Os servidores são muito importantes para  vida da cidade”, conclui o prefeito. O 

Dia do Servidor Público foi comemorado no último dia 28, segunda-feira.  

 

 

 

 

 


